

INTRONISÉ EN

2023

Raymond **CORMIER**

Bâtisseur – Kyokushin Karaté

Raymond (« Ray ») Cormier apporte depuis plus de 40 ans, à la fois comme athlète et entraîneur, son concours à la communauté du karaté Kyokushin du Grand Moncton. Des centaines de ses élèves sont devenus ceintures noires et ont voyagé, au Canada et à l'étranger, avec des équipes juniors et adultes pour représenter Moncton. Il est très fier du fait que trois de ses élèves sont devenus champions du monde et que deux autres se sont classés au deuxième rang mondial. Il est très respecté pour son approche dans l'entraînement et le perfectionnement de ses élèves; il aide à réaliser leurs objectifs et s'assure que chacun a l'occasion de participer. En novembre 2021, Raymond Cormier – Shihan Ray – s'est fait remettre sa ceinture noire 6e degré par des dirigeants au Japon.

